Die neu formierte Damen-Mannschaft des TC Blau-Weiss freut sich auf ihr erstes (Heim-)Spiel: Sonntag, 7. Mai, ab 9.30 Uhr



Der TC Blau-Weiss hat nach vielen Jahren zum ersten Mal wieder eine Mannschaft «Damen» beim Badischen Tennisverband für die aktuelle Saison gemeldet.

Sonja (21) und Xenia (30) haben bereits in Damen-Mannschaften gespielt. Charlotte (16) bringt Medenspiel-Erfahrung von den Jugend-Wettbewerben mit. Für Merlinda (43) wird es am Sonntag ein Debut: sie spielt das erste Mal um Ranglistenpunkte. Verstärkt wird das Team durch Routinier Ingrid (49) von den Damen 40. Auch Denisse (45) - früher mal in einer Jugendmannschaft aktiv - ist seit diesem Jahr für die Damen

40 gemeldet. Verletzungsbedingt kann Astrid (42) leider nicht wie geplant antreten. Wir wünschen ihr eine schnelle Heilung!

Die Mannschaft ist in der 2. Bezirksklasse Gr. 028 gemeldet und wird sechsmal spielen. Am Sonntag werden die Damen des TC BG Bad Krozingen 1 auf unserer Anlage zu Gast sein.

Die Initiative zur Gründung der neuen Mannschaft zusätzlich zu den etablierten Damen 40 und 50 ging von unserem Trainer Médard Cheki aus. Er trainiert die neue Mannschaft nun auch freitags von 17-19 Uhr.

Text & Bild: Gabi Rua



Ingrid Whittle, Denisse Dounce, Sonja Krüger, Xenia Schmierer, Astrid Thürigen Emily Whittle, Charlotte Sacher, Merlinda Bajo Nicht auf dem Bild: Doris Elea Yaza Ngora

Aufstellung 1. Heimspiel	Ingrid Whittle (LK 15.8)	Sonja Krüger (LK 23.4)	Xenia Schmierer (LK 24.0)	Denisse Dounce (LK 24.0)	Charlotte Sacher (LK 24.0)	Merlinda Bajo (LK 24.0)
Spielt Tennis:	10 Jahre	14 Jahre	8 Jahre	8 Jahre	5 Jahre	7 Jahre
Im TCBW:	5 Jahre	14 Jahre	8 Jahre	5 Jahre	5 Jahre	3 Jahre
Auch im TCBW aktiv:	Nigel/Herren 40 Emily/Damen+U15 Annabelle/U15		Siggi/Herren 50	Samantha/U15	Meik/Herren 40 Heike Justus & Hannes	